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REQUERIMENTO Nº 02/2024 

 

ASSUNTO: SOLICITA INFORMAÇÕES 

  

REQUERIMENTO: REGINALDO F. DOMINGUES 

 

REQUERIDO: Executivo Municipal 

 

 Pelo presente e na forma regimental REQUEIRO, ouvido o D. 

Plenário, seja Oficiado o Exmo. Sr. Prefeito Municipal e a quem lhe 

for responsável, no sentido de Fornecer a esta AUGUSTA CASA DE LEIS as 

seguintes informações. 

 

➢ Em relação ao Ofício nº 233/2023-GP, de autoria do 

Excelentíssimo senhor prefeito municipal, senhor Osvaldo Lugato 

Filho, recebido por esta casa de Leis na data de 17/10/2023 onde 

tem a seguinte descrição: “Vimos pelo presente, em atendimento 

ao requerimento n º088/2023, de autoria do vereador Reginaldo F. 

Domingues, informamos que o sistema para manutenção de veículo 

do município está em fase final de implantação, o que 

contribuirá para a realização de serviços de manutenção 

preventiva e corretiva com maior celeridade. Assim, esclarecemos 

que os serviços necessários aos reparos do caminhão de lixo que 

atende o distrito de Esmeralda serão realizados através do 

citado sistema, dentro do prazo máximo de 60 (sessenta) dias”. 

 

➢ Haja vista que este vereador vem solicitando informação 
referente ao caminhão de lixo que fica disponibilizado no 

Distrito de Esmeralda incansavelmente, pois o trabalho de coleta 

de lixo vem sendo bastante prejudicado pela ausência do caminhão 

específico de recolhimento de resíduos,  

➢ Fornecer cópia do projeto da implantação de manutenção 
do referido caminhão, uma vez citado acima que teria no prazo 

máximo de 60 dias de solução, tendo em vista que referido prazo 

já se encontra excedido em mais de 60 dias,  

➢ Quais são os motivos que referido caminhão ainda não 

esta disponível para a utilização? Em qual oficina se encontra 

este veículo?   

➢ Qual atitude a municipalidade vem tomando para sanar 

este problema que já vem a tempos prejudicando o Distrito de 

Esmeralda?   

 

Justificativa: Tal solicitação visa dar transparência na administração 

pública, como também levar mais informações a nossa população.  

 

Sala das Sessões José Luiz Correia 

07 de fevereiro de 2024. 

 

REGINALDO F. DOMINGUES 

Vereador  

 


